

a Quienes Violan Derechos Humanos

con la declaración americana de los Derechos y Deberes del Hombre.

5—Reiterar la necesidad de evitar y, en su caso, poner inmediato término a las graves violaciones de derechos humanos fundamentales, en especial a los derechos a la vida, a la

integridad y a la libertad personal, y reafirmar que la ejecución sumaria, la tortura y la detención a largo plazo sin debido proceso legal son, por sí mismas, violaciones de los derechos humanos.

6—Recomendar a los Estados miembros que aún no

lo han hecho, que restablezcan o perfeccionen el sistema democrático de gobierno, en el cual el ejercicio del poder derive de la legítima y libre expresión de la voluntad popular de acuerdo con las características y circunstancias propias de cada país.

UNO | MAS | UNO

Pretenden evitar en Argentina una quiebra general

BUENOS AIRES, 27 de noviembre (EFE).— El Ministerio de Economía argentino decidirá en breve una rectificación de su política liberal para permitir al empresario nacional salvarse de una quiebra general y casi segura.

Las correcciones que facilitará el ministro, José Martínez de Hoz, permitirán la refinanciación de los créditos bancarios a las empresas en mediano o largo plazo, como mucho para un año.

Jorge Videla reconoció que

la industria tiene "sensación de asfixia", sobre todo debido a la actual política cambiaria, que sobrevalúa el peso en un alto porcentaje — 50 por ciento extraoficialmente — respecto al dólar.